
Stv. Schulte beantragt, diesen Punkt von der Tagesordnung abzusetzen, weil es sich hierbei nicht 
um eine Angelegenheit der Gemeinde handelt.  


